



## 薬物乱用防止推進に対する支援



### 活動内容

薬物乱用防止の推進を目的として、学園祭において区内の中学生から募集した薬物乱用防止ポスターおよび標語作品を展示している。

応募作品の中からは、最優秀賞、学長賞、優秀賞を選出し、「薬物乱用防止中野区民大会」にて表彰を行っている。また、地域連携部の薬育委員会を中心に、薬物乱用防止に関する薬育活動も同時に実施されている。

### 活動実績・成果

#### 【2024年度実績】

実施日：2024年11月9日(土)～11月10日(日) ※学園祭と同日開催

「薬物乱用防止キャンペーン」において、中野区内の中学生による薬物乱用防止ポスター及び標語の力作を展示し、啓発を行った。表彰式では、酒井直人中野区長、ご来賓の皆様から受賞者に向けた激励のメッセージを頂き、選ばれた生徒さんは非常に嬉しそうに表彰を受けていた。

### 事業連携先

中野区健康福祉部生活衛生課、東京都薬物乱用防止推進中野地区協議会

関連リンク：[https://pharm.thu.ac.jp/news/2024/0303\\_01.html](https://pharm.thu.ac.jp/news/2024/0303_01.html)